



学校だより

児童数 566 名(2名減1名体験入学中) No.8

強く 正しく 美しく

令和6年6月20日 文責 校長 林 寛

今週になって北部九州がようやく「梅雨入り」しました。例年より2週間ほど遅いようですが、雨の中の登下校が心配な反面、水不足や植物の成長を考えると、ある程度の雨は仕方ないなと思ってしまう。雨の少ない中でしたが、学校の敷地内には、いろいろな植物が花を咲かせています。



アサガオ



アジサイ



ヒマワリ



カサブランカ



学校 HP はこちらから→



町議会見学(6年生)と町たんけん(2年生)



前回の学校だよりで少し紹介していましたが、6月11日(火)に6年生が学級別に上峰町議会の見学をしました。町議会の議場に入ると、子供たちが知っている町長さんや教育長さん、大川議長さんや町議さんたちが大きなイスに座られていて、「かっこいい…」とつぶやいている子もいましたが、議会中のやり取りや答弁の様子を息をひそめて見ていました。見学後の感想を議員さんたちに届けています。



また、6月12日(水)には、2年生が15班に分かれて、町内のお店や施設、こども園などを見学する町たんけんに出かけました。班ごとに決めた見学場所を計画ルートに従って回りましたが、担任の先生はもちろん、支援員の先生やお父さん、お母さんのサポートを受けながら楽しく探検しました。暑い中でしたが、行方不明になる班もなく、無事に戻ってくることができました。ご協力ありがとうございました。

学校評議員会

6月17日(月)は、今年度1回目の「学校評議員会」でした。学校評議員会とは、地域の代表者として委嘱された評議員の方々にご来校いただき、地域に開かれた学校を目指し、意見や気付き等を交わす会合で、年3回開催しています。今年度の評議員を北島様(みどりヶ丘)、日高様(井手口)、碓様(中の尾団地)、橋本様(井手口)、塩浦様(上坊所)の5名に引き受けていただきました。今回は4名の参加で、各クラスの授業参観や学校からの教育目標等の説明を受けて、貴重なご意見をいただいています。今回のご意見を今後の学校運営に活かしていきます。



上峰小へようこそ

6月に入って、1年3組に辻崎匠真(しょうま)さんという元気な男の子が約1か月の予定で体験入学に来ています。匠真さんはアメリカに住んでいますが、お家の方の里帰りに合わせて、上峰小学校で日本の学校生活を体験しています。途中からの転入の形ですが、前からいるような感じで、何でもみんなと一緒に活動しています。

6月に入って、1年3組に辻崎匠真(しょうま)さんという元気な男の子が約1か月の予定で体験入学に来ています。

また、保健室には3週間、養護教諭の教育実習で宮地瑠璃子先生が実習に来ています。「上峰小の元気な子供たちと一緒にいて毎日楽しく実習できています」とのことです。



6月25日(火)の午後から5年生が田植えをします。水入れや、あぜの草刈りも終わり、田植えの準備が進んでいます。

